

## MEXICO

En la semana recién concluida el IPC cerró a la baja destacando noticias sobre el coronavirus, incertidumbre en inversiones y anuncio de política monetaria. En México se sigue observando un crecimiento relevante en el número de casos por COVID-19, superando la marca de los 200,000 casos y más de 25,000 muertes. Por otro lado, las condiciones para las inversiones privadas siguen siendo poco atractivas. En la semana, la compañía española Iberdrola anunció que cancelará la planta de generación eléctrica en México, la cual representaba una inversión de MXN\$1.2 billones, debido a que no pudo llegar a un acuerdo con la CFE para el suministro de gas natural. Esta sería la primera cancelación de inversión en el sector eléctrico en el sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador. La planta que se localizaba en Tuxpan sería parte de una serie de inversiones que tenía preparada la empresa española, junto con otras plantas de cogeneración y un parque solar, las cuales tendrían una inversión total de MXN\$5 billones. A esto se le suman los comentarios del embajador estadounidense en México, Christopher Landau, el cual mencionó que no es el momento apropiado para invertir en el país dado que algunas acciones que ha llevado a cabo el gobierno han generado mucha incertidumbre entre los inversionistas y ha ido en contra de lo que prometió la administración actual sobre respetar las reglas del juego. En otras noticias, BANXICO dio a conocer su anuncio de política monetaria, recortando 50 puntos base en la tasa de fondeo colocándola en 5%. La Junta de Gobierno resaltó la recuperación que se ha visto en la actividad económica a pesar de que existe una baja en las expectativas de crecimiento para 2020 y una inflación en niveles bajos para lo que resta del año. Esta decisión fue unánime y era ampliamente esperada por los analistas.



## EUA

Los principales índices estadounidenses cerraron la semana recién concluida en terreno negativo destacando noticias sobre el coronavirus, posibles tarifas a países europeos y restricciones al sector financiero por parte de la FED. En la semana se siguió reportando un importante rebote en los nuevos casos de coronavirus en los estados de EUA. El gobernador de Texas, Greg Abbott, anunció la suspensión de la reapertura económica, aunque enfatizó que no dará marcha atrás a los comercios que ya habían reestablecido sus operaciones, por el momento. En varios condados dentro del estado se suspenderán las cirugías no esenciales para mantener las camas desocupadas para pacientes con COVID-19. También importantes empresas han tomado medidas al respecto. Apple ha cerrado varias de sus tiendas en los estados más afectados, mientras que Disney está replanteando la reapertura de sus parques de diversiones en California. Por parte de los datos económicos, los reclamos de seguro de desempleo se han estabilizado cerca de las 1.5 millones de solicitudes, lo cual podría implicar que la recuperación de la economía no se da en forma de "V". Asimismo, otra de las noticias que impactó de forma negativa al mercado fue que EUA podría imponer USD\$3.1 billones de tarifas a importaciones de Francia, Alemania, España y el Reino Unido en bienes como aceitunas, cerveza, gin y camiones, lo cual incrementaría las tensiones entre los países. Por último, la FED dio a conocer que limitará el pago de dividendos y no permitirá la recompra de acciones del sector financiero hasta el cuarto trimestre para asegurar la capitalización de los bancos.

